

Presenta García Harfuch avances de la estrategia de seguridad nacional

•La coordinación entre las dependencias del gobierno federal está dando resultados a dos meses de iniciado el sexenio: C. Sheinbaum.

• PÁG. 41

Objetivos alcanzados por el gobierno en oct-nov



5,333 personas detenidas por delitos de alto impacto.



415,309 pastillas de fentanilo incautadas.



2,471 armas de fuego aseguradas.



43 laboratorios clandestinos de metanfetaminas desmantelados.



57.9 toneladas de diversas drogas decomisadas.



14,528 millones de pesos, el impacto económico de los decomisos.

“Coordinación de las áreas involucradas rinde frutos”

Presentan avances en la estrategia integral de seguridad nacional

Redacción

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la coordinación entre dependencias está dando resultados en capturas de acusados de delitos de alto impacto, aseguramiento de armas de fuego y decomisos de diversas drogas.

“La Estrategia de Seguridad que tenemos va a dar resultados, estamos revisando todos los días y se está haciendo el trabajo que a cada quién corresponde, destacó Sheinbaum Pardo durante la conferencia mañanera de ayer.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, explicó en el informe que, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Marina, del 1 de octubre al 1 de diciembre se ha detenido a 5,333 personas por delitos de alto impacto; se aseguraron 2,471 armas de fuego, así como 57.9 toneladas de distintos tipos de droga, entre ellas, 415,309 pastillas de fentanilo; lo que representa más de 50 millones de dosis que no llegarán a las calles.

“El fentanilo asegurad eventualmente habría llegado a 415,000 jóvenes, y decomisar las armas significa menos violencia, menos capacidad de fuerza para las organizaciones criminales y más tranquilidad para las familias”, agregó.

Agregó que personal de la Defensa, Marina, FGR y fiscalías locales, en coordinación con el Centro Nacional de Inteligencia, desarticularon 43 laboratorios clandestinos para la elaboración de metanfetaminas en Guanajuato, Guerrero, Michoacán, Querétaro y Sinaloa, asegurando más de 105,000 litros y 13,821 kilos de sustancias químicas; 44 reactores de síntesis orgánica, 56 condensadores y cinco destiladores, lo que representa una afectación económica para las organizaciones delictivas de 14,528 millones de pesos.

Entre las acciones más relevantes, García Harfuch subrayó el aseguramiento de 27.4 kilos de fentanilo, oculto en un recipiente procedente de Hong Kong hallado

durante la inspección a una empresa de paquetería en Toluca, Estado de México. También en esa entidad, puntualizó, se cumplieron diversas órdenes de aprehensión hasta ahora de 24 servidores públicos involucrados con organizaciones criminales.

En Tijuana, Baja California, fue desarticulada una célula delictiva dedicada al secuestro; en Chiapas se detuvo a dos personas dedicadas al tráfico de personas y durante esta acción se rescató a 34 personas de nacionalidad extranjera,

Asimismo, en la CDMX fueron aprehendidas siete personas; se aseguraron drogas armas de fuego, cartuchos, granadas y un artefacto explosivo, mientras en Guerrero se aseguraron más de 700 kilos de cocaína, más de 3,100 litros de combustible y dos radiobalizas y se detuvo a seis personas.

García Harfuch mencionó que en Puebla se detuvo a Ismael “N”, alias “El Buchanas” identificado como el agresor en un bar en Cuautitlán, Izcalli, Estado de México, donde murieron seis personas; en Querétaro fue detenido Vicente “N”, vinculado con hechos delictivos en Ayutla de los Libres y Tecoaapa, Guerrero; además de Jaime “N” a quien se detuvo en un operativo simultáneo en Querétaro y Guanajuato; en tanto que en Sinaloa, Omar “N” fue vinculado por tráfico transfronterizo de droga, migrantes y armas y considerado uno de los principales generadores de violencia en Sonora y Sinaloa.

“Nuestro objetivo es privilegiar el trabajo de investigación e inteligencia sobre el uso de la fuerza para convertir la información en productos operables, que nos permitan realizar acciones certeras para disminuir la violencia”, concluyó.



Se ha detenido a 5,333 personas por delitos de alto impacto; se aseguraron 2,471 armas de fuego, así como 57.9 toneladas de distintos tipos de droga, entre ellas, 415,309 pastillas de fentanilo.



Con las estrategias en materia de seguridad comienzan a verse los resultados, afirmó la presidente Sheinbaum durante la presentación del informe.

FOTO: ESPECIAL

